

[Das Büro des Präsidenten erläuterte, was sie als nächstes mit den Ergebnissen des Friedensgipfels tun werden](#)

16.06.2024

Es ist geplant, zu jedem Punkt des Kommuniqués thematische Veranstaltungen auf Ebene der Minister und Berater abzuhalten.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels des [Onlineportals Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Es ist geplant, zu jedem Punkt des Kommuniqués thematische Veranstaltungen auf Ebene der Minister und Berater abzuhalten.

Der stellvertretende Leiter des Präsidialamtes, Ihor Zhovkva, informierte auf Facebook über die weiteren Pläne der Ukraine nach dem Weltfriedensgipfel, der am 15. und 16. Juni in der Schweiz stattfand.

Ihm zufolge sind die nächsten Schritte die Abhaltung von thematischen Veranstaltungen zu jedem Thema auf Minister- und Beraterebene, wozu bereits eine entsprechende Bereitschaft aus einer Reihe von Ländern besteht.

Zhovkva merkte an, dass es sich dabei um Frankreich, die Tschechische Republik, die Türkei, Kenia, Saudi-Arabien, die USA, Norwegen, Polen, Kanada, Katar, Chile, Finnland, die Niederlande, Deutschland und Großbritannien handelt.

„Und danach gehen wir zum zweiten Gipfel, der den Grundstein für einen dauerhaften und gerechten Frieden legen soll“, sagte die stellvertretende Leiterin des Präsidialamtes.

Zhokwa bestätigte, dass das Dokument weiterhin für jeden Staat und jede internationale Organisation, die die UN-Charta und das Völkerrecht respektiert, zum Beitritt offen ist.

„Und die Zahl der Staaten, die sich dem Kommuniqué anschließen, wird definitiv wachsen“, sagte der Vertreter des Präsidialamtes.

Wir erinnern daran, dass die Teilnehmer des Weltfriedensgipfels ein gemeinsames Kommuniqué über die Grundlagen des Friedens veröffentlicht haben. Das Abschlussdokument wurde von 80 Staaten und vier Organisationen unterzeichnet.

Präsident Wolodymyr Selenskyj sagte, dass es nach dem ersten Friedensgipfel nicht Jahre, sondern Monate dauern wird, bis der nächste Gipfel stattfindet. Die Vertreter Russlands werden dabei sein. Einige Länder haben bereits ihr Interesse an der Durchführung des Gipfels bekundet.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 277

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.